



Martes 13 de septiembre de 2016

 EL ECONOMISTA

El recorte al SAT no afectará la meta de recaudación en el 2017

Si bien el Servicio de Administración Tributaria (SAT) tendrá un recorte de poco más de 8% en su presupuesto para el 2017, esto no impactará la meta de recaudación tributaria establecida en 2.7 billones de pesos, aseguró José Antonio Meade, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). “No se afectará la recaudación. Vamos a buscar formas de apuntalar al SAT con el mejor uso de tecnología digital (...) Tenemos un listado importante de firmas electrónicas y nos estamos moviendo a que la mayoría de las transacciones en la economía se documenten vía factura electrónica”, dijo luego de inaugurar el Foro México 4.0: Economía Digital, de Expansión.

 El Financiero

Bajan burocracia los 3 niveles de gobierno

Los recortes presupuestales y las medidas de austeridad aplicadas por la presente administración, implicaron la cancelación de 122 mil plazas en los tres niveles de gobierno (Federal, estatal y municipal) en el periodo 2013-2016. En el segundo trimestre de 2013 la población ocupada en el gobierno fue de 2 millones 383 mil 900 personas, mientras que en igual periodo de 2016 disminuyó a 2 millones 261 mil 500 personas. Eso significó una reducción de 122 mil 400 plazas ocupadas en el gobierno, de acuerdo con datos del Anexo Estadístico del Cuarto Informe de Gobierno realizado con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del INEGI.

 REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Rebasan expectativa de deuda

En apenas tres años, la expectativa de endeudamiento del País que realizó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para 2017 se elevó 10 puntos del Producto Interno Bruto (PIB). Cuando presentó su iniciativa de Paquete Económico 2014 --el primero de la Administración de Enrique Peña--, la dependencia calculó que para el cierre de 2017 la deuda total sería equivalente a 40.1 por ciento del PIB, un nivel que para entonces parecía alto. No obstante, según la iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación para 2017, el estimado es 50.2 por ciento del PIB.

“Cuando se apunta a la Luna, el tonto se queda mirando al dedo”
Proverbio chino

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.06

Euro

21.39

ComUniCCo
Financiero

IMC





Martes 13 de septiembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2016 – 2017 | Presentación

Guía para la presentación del dictamen a presentarse en septiembre 2016

Segunda Junta de Gobierno 2015-2016 – Convocatoria

NOTAS FISCALES:

DIPUTADOS / Iniciativas del paquete económico para el año 2017

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 1 de septiembre de 2016

PRODECON / Boletín de Noticias Internacionales del 5 al 9 de septiembre de 2016

MILENIO

Recorte presupuestal pega en casi 50% a emprendedores

Los recursos con los que podría contar para 2017 el Fondo Nacional Emprendedor (FNE) serían de 3 mil 760 millones de pesos, 49.9 por ciento menos que en 2016, cuando recibió 7 mil 861 millones de pesos. De aprobarse el Paquete Económico 2017 del gobierno federal, que se encuentra en manos de la Cámara de diputados, este recorte sería 62 por ciento menos que el presupuesto aprobado en 2015 para el FNE, que fue de 9 mil 907 millones de pesos. El Instituto Nacional Emprendedor (Inadem) es quien opera al FNE, el cual nació en 2014 teniendo como principal objetivo incentivar el crecimiento económico nacional, por medio del fomento a la productividad e innovación en las Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes).

EXCELSIOR

México y EU analizan relación comercial bilateral

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, recibió al representante comercial de Estados Unidos, Michael Froman, con quien abordó temas de la relación comercial bilateral, en seguimiento a la pasada visita del presidente Enrique Peña Nieto. En la reunión, compartieron sus visiones acerca de los progresos respecto a la aprobación y entrada en vigor del Tratado de Asociación Transpacífico (TPP). Posteriormente, Guajardo Villarreal y Froman participaron en el Foro TPP organizado por el Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi), en la Sesión “México y EU hacia el Pacífico: nuevas oportunidades, nuevas reglas”.

La Razón

IP y gobierno, en favor de aprobar TPP para modernizar el TLCAN

La modernización del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN) no necesita de una renegociación, sino de aprobar el Tratado de Asociación Transpacífico (TPP), pues incluye temas actualizados que no fueron incluidos hace 20 años, coincidieron los representantes del Gobierno federal, empresarios y legisladores. En el Foro TPP, del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi), la secretaria de Relaciones Exteriores, Claudia Ruiz Massieu, dijo que el TLCAN se moderniza con el TPP, sin necesidad de nuevas negociaciones, que son más costosas y ponen a México en desventaja.



Martes 13 de septiembre de 2016

CNNEXPANSIÓN

¿Los bancos centrales están en el punto del quiebre en políticas monetarias?

El alza repentina en el costo de la deuda gubernamental en el mundo ha inquietado a los mercados globales, lo que refleja la creciente preocupación entre los inversores de que los Bancos Centrales puedan haberse quedado sin herramientas para estimular a las economías. A ocho años de la crisis crediticia y el desplome de prestamistas que llevó a los Bancos Centrales a inundar el mundo con dinero para impulsar la economía, su éxito para evitar una larga recesión ha sido opacado por su incapacidad para lograr que el crecimiento y la inflación vuelvan a niveles anteriores a la crisis.



Crecimiento en México se está debilitando; el peso es frágil: analista

Rodolfo Campuzano Meza, director de análisis de Estrategia y Gestión de Portafolios en Invex, aseguró que el tema de la salud de la candidata demócrata Hillary Clinton, sí afectó el comportamiento de los mercados en México este lunes, ya que el factor de Donald Trump siempre genera miedo. No obstante señaló que lo que crea más sensibilidad son los rendimientos, mismos que tuvieron una racha positiva en el mes de agosto, "mercados que, hasta el jueves pasado, estaban en niveles máximos, y tasas de interés sumamente bajas, lo cual implica que los bonos también en niveles máximos de precios, y todo el mundo está propenso a vender rápido y a tomar utilidades ante un panorama incierto".



Barzón alerta de alza en la canasta básica por recorte al presupuesto del campo

Al destacar que en lo que va de la presente administración, de 2012 a la fecha se han entregado más de 2.4 millones de créditos, el director general del Infonavit, David Penchyna Grub, señaló que el crecimiento del instituto ha sido notorio y progresivo. "Si lo vemos en retrospectiva de los 9 millones 100 mil créditos que a la fecha llevamos en los últimos 44 años, vemos cómo nuestro crecimiento ha sido verdaderamente notorio, progresivo y creo que el enfoque de género y el enfoque de juventud que le hemos impreso y que le debemos de difundir más fuerza tiene que ver con la demanda agregada de nuestra derechohabiente que tenemos que atender".

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(12/09/16)	4.25
TIIE 28 (12/09/16)	4.5910
TIIE 91 (12/09/16)	4.6823
TIIE 182 (07/09/16)	4.8100
CETES 28 (06/09/16)	4.23

Reservas internacionales (mdd)

(02/09/2016) 176,336.6

Inflación anual (Ago. 2015-Ago. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.73
Inflación subyacente *	2.96

Inflación mensual (Ago. 2016, %)

Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (13/09/16) 5.446064

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Martes 13 de septiembre de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 13 de septiembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 13 de septiembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: * La moneda local cotizaba en 19.1205 por dólar, con una baja del 1.64 por ciento, ó 30.90 centavos, frente a los 18.8115 pesos del precio referencial de Reuters del lunes. La moneda llegó a depreciarse ayer hasta las 19.19 unidades por divisa estadounidense, su peor nivel desde el 28 de junio.



Destituyen en Brasil al diputado que orquestó el 'impeachment' contra Rousseff

Los legisladores de la cámara baja de Brasil votaron este lunes por abrumadora mayoría a favor de retirar su escaño a un aliado crucial del presidente Michel Temer por las acusaciones de corrupción y obstrucción de la justicia que enfrenta. Los miembros de la Cámara de Diputados votaron 450 a 10 para destituir a Eduardo Cunha. Nueve parlamentarios se abstuvieron. Eduardo Cunha, que era el presidente de la Cámara de Diputados hasta que surgieron las acusaciones, fue el principal impulsor del proceso de juicio político que derivó en la salida de la izquierdista Dilma Rousseff de la presidencia de Brasil.



Huracán Orlene se aleja de territorio nacional

El huracán Orlene, categoría 2 en la escala Saffir Simpson, se localiza al suroeste de la Península de Baja California y comenzará a debilitarse durante las próximas horas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El ciclón tropical se ubicó a 840 kilómetros al oeste de Isla Socorro, Colima y a 920 kilómetros al suroeste de Cabo San Lázaro, Baja California Sur, sin generar efectos para el país. Se desplaza hacia el norte a una velocidad de siete kilómetros por hora, con vientos máximos sostenidos de 165 kilómetros por hora y rachas de 205 kilómetros por hora.

